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ネタに困ったら後藤さん♪の登場です(笑) 

みなさんは SNOW(スマホアプリ)の「あなたとそっくりの芸能人は」 

をお試しになられたことありますか？ 事務所では後藤さんがクロち 

ゃんに似過ぎてる‼と盛り上がっています。MONSTER IDOL(「水曜のダウンタウン」の企画)を観

る度に後藤さんを思い出したりしています。 そこで、SNOW の信憑性を計測するため、後藤さん

をアプリにかけてみたところ、驚愕の結果が出ました～‼ なんでディカプリオなの？謎過ぎる結果

ですが、これが左から順に写真をみていくと、ディカプリオに到達する時には「ん？似てるかも

(笑)」と SNOW マジックにかかってしまいます。 ぼちぼち楽しいアプリなので楽しくなりたい時

にお試し下さい♪ 

 

※注 後藤さんは見た目がクロちゃんに酷似しているだけで 1 ミリも気持ち悪さは 

これっぽちもありません。なんなら超紳士です‼ そしてネタになってくれる後藤さんに 

感謝です‼ いつもありがと～♡頼りにしてます‼ 
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広報        2020冬号 No.84 

3 ヶ月ぶりのさくらだよりです♪皆様いかがお過ごしですか？ 例年より暖かいとは言え、やっぱり

冬は寒いです(涙)。令和も 2 年目を迎え、西暦はキリのいい 2020 年となり、夏には東京オリンピッ

クがやってきます。観覧チケット入手に成功された方、楽しみですよね？おめでとうございます！冬

号では当社の 10 月～12 月をご紹介したいと思います。オリンピックには程遠いですが、初参加と

なるマラソン大会の模様や半年に一度の全体安全会議などお伝えしてまいります‼ 

10 月 17 日付けで入社しました西野です。桜運輸にお世

話になるまでは、観光バス会社で勤務していました。観光

バスとは違い、バックが難しくて…。センスがないのか、

悪戦苦闘の毎日です。早く一人前になれるように努力しま

すので、よろしくお願いします！ 

この度表彰を受けられた渡部さん。防災に

関してもエキスパートです‼ 防災につい

て何年も大学に通われてたくさんの知識と

免許を取得されています。「交通の安全と秩

序の確立に貢献された功績は大きく他の模

範であります」と賞状内にありますが、交

通安全だけでなく、他にも社会に広く貢献

されていますよ～ 

有事の際はよろし

くお願いします‼ 

愛知県警優良運転者表彰 
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見えないと思う

けど、11 月な

のにめっちゃ汗

だくです！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

「大地を駆けるよろこび あの子にも」と題したライオンズクラブ主催のチャリテ

ィマラソン第 6 回が弥富市三ツ又池公園で開催され、専務がキャプテンを務める桜

マラソン倶楽部のメンバーたちが全員無事完走して参りました‼ 実はキャプテン

ったら、大会 1 ヶ月前くらいから腰の不調を皆に猛アピールし、「無念だけど欠場

します」と言っていました。が、大会当日、奥様に倒れていても目立つアウターに

しなさい！とオレンジに身を包んだキャプテンがみんなを待っていたのでした♪ 

一度「出場する」と

決めたからには‼自

分との闘いです！ 

日頃の走り込みの

成果を発揮したい

と思います♪ 

夏は波乗り、冬

はマラソンで体

動かしてます！ 

走る前から

ガッツポー

ズで～す♪ 

ホノルルマラソ

ン目指すからに

は 10km 完走し

ないと‼ 

頑張ります‼ 

倒れられたら大変だ

から無理しないでよ

～！仕事のほうが大

事だから！ 

歩かず最後まで走

りましたよ！剣道

で培った根性と数

ヶ月だけどウォー

キングで取り戻し

た筋力で完走しま

した‼ 

なんか楽しいかも

しれん！気持ちい

い‼おすすめﾃﾞｽ！ 

フルマラソンの

常連なんで余裕

っす♪ 

チャリティーに

貢献してます‼ 

みなさんも健康

のために走りま

せんか？ 

本日は晴天に恵まれ

まして～ 

はい、よ～いドン‼ 

来年は仮装

だなぁ 
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12 月 1 日(日)に開催された全体安全会議に講師としてお迎えしたのは則竹崇智氏。

平成 28 年 10 月に一宮市で下校中のご子息(当時 9 歳)の命を「ポケモン GO」を

しながら運転していたトラックにより奪われてしまったお父様より携帯ながら運転

の撲滅に向けてお話を頂きました。「ながら運転厳罰化」が施行される日に頂いた講

演はとても心に強く残る内容で、聴講していたドライバーの皆さんの胸に深く刻ま

れたに違いありません。職業ドライバーに限らず、運転免許を保持する全てが絶対

に犯してはいけない「事故ではなく事件」なのだと肝に銘じなければいけません。 

 

  
第 43 回全体安全会議開催 

事故の加害者にも、被害者にも

ならないようにして欲しい。交

通事故は人災です。減らしまし

ょう。無くしましょう。 

今期のスローガン「安

全意識の習慣は日々の

努力の積み重ね 守る

あなたが守られる」を

唱和します‼ 

まずはお礼です。日頃

は安全運転、安全作業

にご尽力頂きありがと

うございます。 

子供の手本となるべき大人がルールを無視してひき殺す、こんな

ことがあっていいのでしょうか。いい訳がありません。まさか、

私が交通事故に遭うはずがない！まさか、私が交通事故を起こす

はずがない！そんな考えで、運転をしていませんか。ちょっとく

らいいいだろう。少しぐらい大丈夫。今まで危ないと思ったこと

がないから。そんな軽い気持ちでながらスマホ 運転していませ

んか。ながらスマホ運転は殺人行為だと思っています。 

前期実施した人間ドックの結果を集計したとこ

ろ、高血圧 E 判定 6 名、メタボ D 判定 13

名、PWV(血管年齢)D 判定 14 名と生活習慣

病が多数みられました。改善に努めましょう‼ 

則竹さんのおっしゃ

る通り、加害者にも

被害者にも絶対にな

らないで下さい。仕

事でもプライベート

でもプロ意識を忘れ

ないで下さい。 

新入社員さん 4 名 

永年勤続表彰 30 年、20 年、10 年 
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桜運輸 

             
編集長の独り言 

年をとるごとに一日が短くなってくのは何故でしょう。 つい最近 2000 年を迎えたばかりなのに(涙) 

もう 2020 年。 2000 年生まれの子が二十歳になるなんてびっくりじゃないですか？ いつの間にそん

な時間が過ぎた？ 詐欺にあったような感覚です。 日本ではオリンピックが東京で開催される話題でも

ちきりですが、世界規模では温暖化や異常気象が毎日のようにニュースで取り上げられています。 地球

も生きていて歳をとるから仕方ないと能天気に構えていますが、環境活動家の方たちはそうは言っていら

れないようですね。 スウェーデンのグレタさんはまだ 17 歳という若さで世界を相手に頑張っていたり

して、背筋の伸びる思いがします。 が、やっぱり私が一番気になる温暖化説では、海が呼吸する際に吐き

出す二酸化炭素の量は人工的に排出される量の比ではないそうで、その説を聞いて以来、環境に対して能

天気になってしまいます。 が、何が言いたいかというと、時間は止めることも巻き戻すことも出来なく

て、全ての自然界のものが一緒に年をとっていくんだな～と。 どうせやり直せないならやりたい事やっ

て～なんて気にもなります。 が、先日、祇園の老舗「もも吉」が火災に遭い全てを失ってしまったにも関

わらず、79 歳になる女将さんは「人間は、シュンとしていたらダメ。『やらなあかん』と思うたら元気が

出るものどす。」という記事を読みました。 「家も着物も失(の)うなったけれど、『あんた自身は変わらん

やろ』と(神様が)思ってはるんと違うやろか」と、奇跡的に玄関にある木製の靴ベラが靴ベラ立てに直立に

立ったまま焼けずに残っていたのを見て「ああ、再びお客様がいらっしゃるのを待ってはるんや。気張らな

あかん」と思われたそうです。 やっぱり 40 代で人生語るなんておこがましいと反省しました。 79 歳

にしてこれだけの気力を保てるなんて、神です✨ 女将さんを見習って、2020 年は臆さず色んな事に挑

戦してみよ～っと思った伊藤でした(*’▽’) 

さて、昨年の始まりは働き方改革に頭を悩ませましたが、何とか有給取得率も上がり、少し前進で

きた一年でした。 それはひとえにお取引してくださる皆様方のおかげであり、たくさんのワガマ

マとお願いをさせていただいた事を心苦しく思いながらも、本当に感謝しかありません。 

それに対し私たちがお返しできることは「安全」だと考えております。 

今年も安全教育に力を注ぎ、皆様方のお役に立てるよう社員一同努力して参りますので、本年もど

うぞよろしくお願い致します。 

私個人としてはまたマラソン(笑) 2020 年は調子に乗ってウィメンズマラソンに 

エントリーしましたが、抽選ではずれ、ハーフに挑戦することに。 二度と走りた 

くないと思ってたのに、あの達成感をもう一度～ということで完走できるように頑 

張ります！これを続けて、いつか 12 月の業務多忙な時季のホノルルマラソンに 

出たいと思っていますので、ご理解お願いします！ 

皆様にとって素敵な一年になりますように。 
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